

## COMUNICADO EN SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO PALESTINO Y LLAMADO AL CESE AL FUEGO



3 de noviembre, 2023

Desde el Fondo de Acción Urgente para América Latina y el Caribe, condenamos el genocidio en contra del pueblo palestino. Nos indigna la violencia en contra de la población civil, que se recrudeció desde el pasado 7 de Octubre de 2023, y deja hasta la fecha más de 9,061 personas palestinas y 1,400 israelíes asesinadas, de las cuales al menos el 40% son niñas y niños.

Nos solidarizamos con el dolor de todas las personas que han perdido a sus seres queridos, así como con aquellas que han sido desplazadas de sus hogares una vez más a causa del conflicto y la violencia.

Como fondo feminista, comprometido con la promoción y defensa de los derechos humanos, rechazamos enérgicamente las graves y sistemáticas violaciones al derecho internacional humanitario, la atrocidad que conlleva el principio del castigo colectivo y los crímenes de guerra que el Estado de Israel comete contra el pueblo palestino. Atacando indiscriminadamente zonas residenciales, hospitales, escuelas y campos de refugiados; cortando deliberadamente suministros básicos como agua, electricidad, circulación de alimentos y combustible.

Esta antigua disputa territorial esconde múltiples intereses coloniales y el peligroso discurso de la limpieza étnica. Rechazamos el apartheid colonial y racista, el asedio total a Gaza y la ceguera selectiva de los Estados alrededor del mundo. Exigimos el cese al fuego y parar ya el genocidio.

Llamamos a:

- Los Estados a continuar construyendo políticas desde la justicia, la inclusión y la equidad, a incentivar la paz total y a condenar todo tipo de violencia.
- La comunidad internacional a unirnos y continuar exigiendo el completo cese al fuego y respeto al derecho internacional humanitario.
- La filantropía a continuar su apoyo y apuesta por movilizar recursos de manera flexible para apoyar las crisis.
- Los medios de comunicación a compartir y difundir información verídica, confirmada.
- Las feministas a unirnos para amplificar las voces de nuestras compañeras en palestina y acuerparles desde cada lugar que habitamos.